	De base	En développement	Avancé	De pointe
	1 2 3	4 5 6	7 8 9	10 11 12
Orientation stratégique	L'INSP reconnaît qu'il est important de tenir compte des priorités et des capacités infranationales sélectionnées lors de l'élaboration des priorités et des plans, mais il le fait rarement.	L'INSP s'adresse de plus en plus aux échelons infranationaux en vue d'une collaboration dans des domaines tels que la surveillance et la communication en matière de santé. Il aide parfois les niveaux infranationaux à soutenir des priorités communes.	L'INSP implique les niveaux infranationaux dans l'établissement de ses priorités et fournit une assistance stratégique dans les domaines critiques pour la santé publique du pays. Les efforts conjoints portent sur les maladies infectieuses et, parfois, sur d'autres priorités nationales, telles que les maladies non transmissibles.	L'INSP et les niveaux infranationaux alignent leurs plans stratégiques et détaillent la manière dont ils travailleront ensemble pour lutter contre les principales maladies transmissibles et non transmissibles du pays. La planification porte également sur l'équilibre optimal entre les capacités centralisées et les capacités distribuées, par exemple en ce qui concerne les laboratoires.
Systèmes	L'INSP communique aux niveaux infranationaux quelques documents, lignes directrices et PON pour les fonctions essentielles comme la surveillance, les analyses de laboratoire et les campagnes de santé publique. Le flux d'information entre le niveau national et le niveau infranational est largement irrégulier et rarement bidirectionnel.	Certains systèmes sont en place pour le partage de données de routine, mais la plupart impliquent que les niveaux infranationaux fournissent des données à l'INSP, et ils fonctionnent souvent mal. Les documents, lignes directrices et PON pour les niveaux infranationaux sont souvent obsolètes ou incomplets.	L'INSP dispose de systèmes permettant de fournir des documents, des lignes directrices et des PON actualisés aux niveaux infranationaux. L'INSP consolide systématiquement les données infranationales, génère des rapports et fournit des résumés à usage infranational.	Les systèmes de l'INSP pour soutenir les fonctions de santé publique et les flux d'informations avec les niveaux infranationaux sont des modèles pour d'autres organisations. L'INSP évalue systématiquement les capacités infranationales, organise des formations et utilise d'autres approches pour combler les lacunes.
Ressources	L'INSP dispose d'un personnel et de ressources financières limités pour entretenir des relations étroites avec les niveaux infranationaux, avec un soutien limité même pour les fonctions essentielles telles que la surveillance. L'INSP aide parfois les niveaux infranationaux dans les situations d'urgence.	Les ressources pour les liens et le soutien infranationaux augmentent, mais l'INSP peine à répondre à toutes les demandes d'aide, à l'exception des plus essentielles. La fourniture à l'INSP d'informations infranationales augmente, mais les ressources de l'INSP pour fournir des outils et des rapports aux niveaux infranationaux sont limitées.	De nombreux programmes et membres du personnel de l'INSP entretiennent des relations et une communication bidirectionnelles avec les niveaux infranationaux. L'INSP aide à soutenir le travail infranational de routine, y compris la formation, par exemple, pour les laboratoires ou la communication. Cela est souvent utile en cas d'épidémies et d'autres situations d'urgence.	L'INSP investit fortement pour établir des liens étroits avec les niveaux infranationaux. Il s'agit notamment de déployer des efforts à volets multiples, tels que le renforcement des capacités des laboratoires infranationaux et des équipes d'intervention rapide. L'INSP aide également les organisations infranationales à mobiliser des ressources externes.
Qualité	Les relations de l'INSP avec les niveaux infranationaux sont généralement limitées. L'INSP éprouve des difficultés à fournir des documents, des lignes directrices, des PON et un soutien de grande qualité et utile aux niveaux infranationaux.	L'INSP commence à établir de bonnes relations avec certains niveaux infranationaux dans certaines régions. Les orientations, les documents et les autres formes de soutien de l'INSP aux niveaux infranationaux sont satisfaisants dans un nombre limité de domaines, mais la qualité doit être améliorée dans de nombreux autres domaines.	Les relations entre le niveau national et le niveau infranational sont généralement bonnes. Les documents, les conseils et le soutien de l'INSP aux niveaux infranationaux sont généralement de haute qualité. Il en résulte un travail de meilleure qualité au niveau infranational, ce qui contribue à son tour à la qualité des efforts déployés dans le cadre de l'INSP.	L'INSP sollicite fréquemment un retour d'information et procède à des évaluations de ses programmes afin de garantir l'efficacité des systèmes de santé publique infranationaux et la solidité des relations entre le niveau national et le niveau infranational. Les méthodes et les documents élaborés par l'INSP sont des modèles pour les autres INSP.

	Les relations du personnel de l'INSP	Le personnel de l'INSP interagit	L'INSP collabore régulièrement avec les	Les niveaux infranationaux ont le sentiment
	avec le personnel infranational sont	régulièrement avec le personnel	niveaux infranationaux sur un large	d'être des partenaires importants. Ils
	limitées. La rotation fréquente du	infranational sur quelques questions	éventail de sujets. L'INSP encourage les	participent à la planification, à la mise en
Participation	personnel de l'INSP et du personnel	spécifiques, telles que la surveillance.	contributions infranationales aux plans et	œuvre et à l'évaluation des efforts conjoints
	infranational est un obstacle à	Cependant, les niveaux infranationaux ont	aux programmes et répond aux	essentiels, tels que les programmes de
	l'établissement de relations plus	du mal à retenir l'attention de l'INSP sur de	demandes d'assistance. Des points de	surveillance et de prévention, ce qui les place
	étroites.	nombreux sujets.	contact désignés renforcent ces relations.	parmi les partenaires les plus importants de
				l'INSP.
Impact	Les performances du pays en matière	L'INSP peut citer quelques exemples où	L'INSP présente de nombreux exemples	Les liens et le soutien mutuel entre l'INSP et
	de santé publique sont entravées par	des liens étroits entre l'INSP et les	spécifiques où les liens entre le niveau	les organisations infranationales aboutissent
	l'absence de liens entre l'INSP et les	autorités infranationales ont amélioré la	national et le niveau infranational ont	à un système de santé publique bien
	organisations infranationales.	santé publique, comme la détection plus	permis d'améliorer les résultats en	coordonné, dont l'impact sur les fonctions
		rapide des épidémies dans certains	matière de santé publique, dont	de routine et d'urgence est démontrable et
		districts ou provinces.	quelques-uns concernent des maladies	qui traite la plupart des principales causes
			non transmissibles.	de maladie, d'invalidité et de décès dans le
				pays.